

病院内への訪問自粛のお願いについて

取引先担当者各位

令和2年3月1日

早春の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

突然のことではありますが、年初より COVID-19：新型コロナウイルス感染につきまして、世界はもとより、日本の各地で感染拡大の傾向が見られております。日本においては、政府よりイベント等開催の自粛や全国すべての小中高校の休校要請が発表されるなど、新型コロナウイルスによる感染拡大の防止に向けたさまざまな対応・対策が発表されております。

2月28日現在、岡山県下では新型コロナウイルス感染者は報告されておりませんが、県下でも感染拡大防止に向けた対応・対策がなされている中で当院においても同様の対応を行うこととなりました。

皆様におかれましては、ご負担とご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解の上、以下の記載事項についてご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

原則として、当院内の営業活動を目的とした面会、ご訪問を自粛されるようお願い申し上げます。期間は3月1日より、日本政府による終息宣言が出されるか、もしくは当院よりあらためて情報公開をさせて頂くまで継続させて頂きます。

緊急の情報提供・ご用件については、当院の担当者まで電話にて内容説明の上、ご訪問頂くか否かを決定し、訪問頂く場合には、時間等を定めた上でご訪問頂きます。

これ以上感染拡大による被害が大きくなることを祈るとともに、医療機関として終息に向け出来る限りの努力をする所存です。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

公益財団法人操風会 院長 土井 章弘